



令和6年度

えんだより

あまきこども園

TEL 086-428-2038

FAX 086-428-2179

E-mail amaki@kurukuru.or.jp

<http://amaki.kurukuru.or.jp/>

日	曜	行事予定
1	水	
2	木	こどもの日祝い会 布団持ち帰り
3	金	✧ 憲法記念日
4	土	✧ みどりの日
5	日	✧ こどもの日
6	月	振替休日
7	火	0歳・幼児組懇談(～24日) 体操教室(4・5歳児)
8	水	
9	木	なかよし図書貸出開始(幼児)
10	金	布団持ち帰り
11	土	文化行事「忍者でござる」
12	日	
13	月	測定の週
14	火	硬筆教室(4・5歳児) 図書返却
15	水	
16	木	
17	金	耳鼻科健診(4・5歳児) 布団持ち帰り
18	土	親子運動会(1・2歳児)
19	日	家族の日
20	月	避難訓練 集金引き落とし日
21	火	体操教室(4・5歳児)
22	水	
23	木	歯科検診(全園児) 図書貸出
24	金	布団持ち帰り
25	土	
26	日	
27	月	検尿(4・5歳児) 1・2歳児懇談(～6/14日) BD会
28	火	検尿(4・5歳児) 硬筆教室(4・5歳児) 図書返却
29	水	
30	木	
31	金	

◎BD会は、各クラスその週の1日だけお楽しみをします♪

5月14日(火)～24日(金)旭川荘保育実習

5月15日(水)～17日(金)郷内中学チャレンジワーク

5月21日(火)～23日(木)多津美中学チャレンジワーク

入園・進級から1ヶ月。園庭のこいのぼりを見上げて喜んだり、「こいのぼり～」と、かわいい歌声が聞こえてくる今日この頃。新しいクラスや担任にも少しずつ慣れてきて、明るい笑顔が見られてきました♪
暖かい日も増えてきましたが、風が少し冷たい日もあるため、体調管理に気をつけて園生活を送っていきたいと思います。

5月の生活と遊び

戸外での運動遊びやお散歩など体を動かす活動の絶好の季節です。

★戸外での活動を中心に、しっかり動いて自然の中で草花や虫たちとの出会いを大切にしていきます。

★朝夕によって気温差が大きかったり新しい生活の疲れも出やすい頃です。しっかり食べて、寝て元気に登園しよう。



★お知らせ★

- ◆耳鼻科健診・検尿について
 - ・5/17(金)：耳鼻科健診 13:15～(4・5歳児)
 - ・5/27(月)28(火)：尿検査(4・5歳児) 9:00までに提出。未提出の方は各自で岡山クリニックへ持っていきます。
- ◆親子運動会参加のきょうだい児の申し出保育
 - ・1・2歳児クラスきょうだい児は、おうちの方と一緒に観覧ができます。
 - 保育を希望される方は13(月)の週にコドモンでお知らせください。
- ◆親子運動会について(1・2歳児)
 - ・運動会に参加されるお子さんとそのきょうだいは運動会終了後、降園になります。
 - ・他クラスは通常の土曜保育になります。
 - ・詳細は後日配信にてお知らせします。
- ◆重要事項説明書について。

在籍園の重要事項説明書をお知らせします。園だよりと一緒に配信をしますのでご覧ください。
- ◆夕方、暑い日は・・・

衣替えまでの間に、夕方園庭で遊ぶ日は制服を畳んで手提げに入れて持ち帰ります。
- ◆朝、登園したら⇒手洗い・消毒

満1歳がきたら、外の水道で丁寧に手洗いし、消毒をしてからお部屋に入ってください。

*いつも手洗い・消毒にご協力ありがとうございます。

…6月の予定…

20日(木)

プール・水遊び開始

*準備物等後日お知らせします。



職員の異動

島田 悠

フリー → みどり組

クラスより

入園・進級して、新しい環境の中、不安な気持ちをもつお友だちもいましたが、少しずつ笑顔が見られ、楽しく過ごせる時間も増えてきましたよ♥1年間、よろしくお願い致します。

つくし・たんぽぽ(低月齢児)ぐみ



外が大好きな子どもたち。
散歩車やベビーカーの準備をしていると
”外に出たい”と先生の顔を見たり、
柵につかまり立ちをしたりしながらアピール!

ベビーカーと散歩車に乗って、散歩へレッツゴー☆
桜やチューリップ、たんぽぽ等季節ならではの
花に興味津々で、周りをキョロキョロ♪
道中で、揺れとポカポカ暖かいお日様に
誘われて“ウトウト”と眠ってしまう姿も…。



新しい環境に慣れずに、涙が出る事もある
と思いますが、触れ合い遊びや
スキンシップを大切に、子どもたちの
笑顔いっぱいでも過ごしたいと思います。

たんぽぽ(高月齢児)ぐみ

天気の良い日には外遊びを楽しんでいます♪
園庭で“ままごと遊び”をしたり
滑り台などの遊具や園庭に咲いている
お花に夢中です!
気になるものを見つけると「あっち!」と興味津々
で走って見に行っていますよ!



先日、“塩干公園”を通ると、桜が綺麗
に咲いていて「わー!」と嬉しそうに
桜の花びらのじゅうたんの上をみんな
でよーいどん!と走ったり、花びらをたくさん
集めたりと大興奮♥

新しい部屋に変わり、まだまだ慣れず不安を
感じたり涙が出てしまうこともあります。好きな
こと・楽しい事をたくさん経験していき、
笑顔いっぱいでも過ごしたいと思います!

いちごぐみ



外には魅力的なものがいっぱい!
園庭では虫やお花に興味津々です♪

「これなに?おはな?」と保育者に聞いてみたり、
ちょうちんが飛んでいるとお友だちと一緒に
「ちょうちん、まってー」と追いかけている子どもたち。
「どこいったー?」とまわりをきょろきょろして
一生懸命探している姿がとても微笑ましいですよ😊

登園すると自分で自分のロッカーを探してカバンや
靴下を上手に片付けています。他にも手洗いやズボ
ンの着脱などたくさんの方に挑戦中です!

環境が変わり、不安になる事もあると思いますが、
子どもたちの気持ちに寄り添い、楽しい一年にして
いきたいです。

ももぐみ

進級後、新しく使う通園リュックを
嬉しそうに背負って登園し、自分の
ロッカーに「せんせい、こうだよ?」と
聞きながら片付けたり、新しい
お部屋の使い方も少しずつ覚えていきますよ。



そして幼児組では、トイレの使い方も違い、
男の子は「立ってするんよな〜」と立ち便器に挑戦
したり、トイレで使うスリッパの置き方の見本を
見ながら、「なすんだよね〜」と、手で揃えることも
覚えたりと、どんどん幼児組の生活にレベルアップ
中です!



生活面の自立に向けて、子どもたちも
新しいことに一生懸命取り組んでいます。
できた瞬間をしっかりと褒めて、意欲に
つながるように見守っていきますね。

みどりぐみ

進級をして早一か月!緑色の名札や、新しいシール
帳をもらってやる気満々!習い事の“硬筆”や“体操
教室”が嬉しいようで「早くしてみたいなあ♪」と、
楽しみにしている様子でした♪

硬筆では、はっきり返事をし、
鉛筆を持つ練習に取り組むことが
出来ました。硬筆の先生からたく
さん褒めてもらえましたよ♪



体操教室では、柔軟の仕方や、
犬歩きやワニ歩きなど、楽しく参加
できました!

中でも、目とおへそを先生の方に
向けて、お話を聞く姿や「よろしくお願いします!」
と挨拶をする姿を見て、とても成長を感じました。

これからも、みどり組になり頑張っている事、楽し
んでいる事をお伝えしていければと思っています♪

しろぐみ

新年度が始まり、広いお部屋や、
新しい玩具に大興奮な子どもたち。
初めて見る玩具に「これやりたい!」
「どうやって遊ぶん?」と、毎日の玩具選びも楽しそ
うです♪



また、先日もも組さんと交流した際には、「手伝
うか?」「やってあげる!」と、すでに年長児としての
自覚が芽生えているようでした。小さいお友だちに
優しく声を掛けたり、手を貸したりする姿は、と
ても微笑ましく、頼もしかったですよ♪

こども園での最後の1年間、友だちと一緒に
遊んだり、たくさんの行事を経験する中で、友だ
ちとの仲を深めたり、時にはぶつかり合ったりなど
しながら、たくさんの思い出をつくっていきたく
と思います。1日1日を大切に、今しかない時間を
過ごしていきたいです。